



Nikkei anota mayor avance intradía desde el 18 de abril

La bolsa de Tokio subió 1.37%, la mayor alza en casi siete semanas, impulsada por el sector exportador y un yen más débil.

REDACCIÓN

TOKIO.- Las **plazas accionarias en Asia** concluyeron la primera jornada de la semana con fuertes ganancias, lideradas por Tokio que escaló este lunes a máximos de una semana, empujado por un yen más débil que ayudó al sector exportador.

La jornada estuvo marcada favorablemente por los avances de Wall Street luego de un robusto reporte sobre la creación de empleo en Estados Unidos que reflejó la solidez de la mayor economía mundial.

El **referencial Nikkei** finalizó la sesión en alza de 1.37 por ciento, para quedar en las 22 mil 475.94 unidades, luego de marcar previamente los 21 mil 515.72 puntos, su cota más elevada desde el 28 de mayo.

Las alzas del lunes fueron las mayores en un día desde el 18 de abril.

Las empresas exportadoras, como los fabricantes de autos, fueron los grandes ganadores de la jornada apoyándose en el alza del dólar hasta máximos de una semana contra el yen.

Destacan las acciones de **Toyota Motor** que subieron 3.9 por ciento, mientras que los papeles de Honda Motor sumaron 2.39 por ciento y los de Nissan Motor ganaron un 2 por ciento.

Los valores del sector de tecnología también marcaron fuertes avances, en línea con las acciones de sus pares en Wall Street. **Tokyo Electron** sumó 2.35 por ciento, TDK saltó 4.53 por ciento y Shin-Etsu Chemical escaló 2.35 por ciento.

Por su lado, el mercado de Hong Kong cerró en alza de 1.66 por ciento, hasta las 30 mil 997.98 unidades.

En tanto que la Bolsa de Shanghái subió al cierre, ayudadas por un repunte de los papeles de empresas de bienes de consumo y de inmobiliarias, aunque los avances eran limitados por la preocupación en torno a la disputa comercial con Estados Unidos.

El índice de acciones chinas favoritas CSI300 terminó la sesión con un aumento de 1 por ciento a 3 mil 807,58 puntos, en tanto el índice compuesto de Shanghái ascendió 0,5 por ciento a 3.091,19 puntos.

Los sectores de empresas de bienes de consumo y de inmobiliarias encabezaron los avances del día, al ganar 3,3 por ciento y 3.5 por ciento, respectivamente.

El mercado se ha mantenido atento a la riña entre Estados Unidos y China por el comercio.

El Ministerio de Relaciones Exteriores chino dijo este lunes que, en principio, la puerta todavía estaba abierta para sostener conversaciones con Estados Unidos, un día después de que Pekín advirtiera que cualquier acuerdo comercial o corporativo alcanzado con Washington sería anulado si el país norteamericano cumplía con su amenaza de imponer aranceles.

Los inversores también han mostrado inquietud en China por los elevados riesgos en el crédito. **La agencia Fitch** dijo en un reporte que los esfuerzos de las autoridades chinas por controlar la acumulación de deuda en el país podrían perjudicar el crecimiento económico y afectar a economías emergentes.

Por su parte, la bolsa de Singapur subió 1.17 por ciento, en las 3 mil 467.48 unidades en su índice Straits Times.

El Seúl, el índice Kospi avanzó 0.36 por ciento, en las 2 mil 438.96 unidades